

“Me encomiendo a la fe del pueblo peruano”

El 12 de Julio del 2010, El Prelado del Opus Dei, Monseñor Javier Echevarría, visitó la Basílica Catedral y el Palacio Arzobispal de Lima en compañía del Cardenal Juan Luis Cipriani. A su paso por nuestra Arquidiócesis agradeció al Señor por la oportunidad de rezar frente a las reliquias de Santo Toribio de Mogrovejo.

13/12/2016

Del mismo modo, Monseñor Echevarría, quien falleció el último martes 12 de diciembre, se hizo portador del cariño que San Josemaría, fundador del Opus Dei, tuvo al Perú y la arquidiócesis de Lima.

“Agradezco al Señor la oportunidad de haber podido rezar y ver este monumento de la piedad cristiana, me encomiendo a la fe de los Pastores y del pueblo peruano, y me hago portador de cariño que San Josemaría tuvo –y tiene- a esta tierra, a esta arquidiócesis, al que se asoció su primer sucesor S. E. Mons. Álvaro del Portillo. Leus Deo, Virginique Matri!

Como se recuerda Monseñor Javier Echevarría, en el 2010 realizó su tercer y último viaje al Perú. Durante su estancia tuvo encuentros con familias, miembros del Opus Dei, cooperadores y cientos de personas.

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
dev.opusdei.org/es-pe/article/me-
encomiendo-a-la-fe-del-pueblo-peruano/](https://dev.opusdei.org/es-pe/article/mencomiendo-a-la-fe-del-pueblo-peruano/)
(08/08/2025)